

News Release

2010年4月1日

**リスクを恐れず、勇気を持って積極的に挑戦しよう**

太陽誘電(株) 代表取締役社長 神崎 芳郎

皆さん、入社おめでとうございます。

2010年の世界経済は、中国やインドなどのアジア新興国を中心に景気が回復していますが、日本や米国、欧州各国が長期的に安定した成長を実現するには多くの課題があります。これは、景気循環型の不況ではなく、世界の産業構造の大転換、すなわちパラダイムシフトが起きており、需要と供給の両面において、アジア新興国抜きでは語れない時代に入っているからです。日米欧がこれからも成長を続けるには、これらのアジア新興国との連動が非常に重要です。

当社が属するエレクトロニクス業界、電子部品業界においても、同様の現象が起きています。これまで、日系の電子部品メーカーの優位性はゆるぎなく、高い世界シェアを維持してきましたが、この数年で新興国メーカーが追い上げてきています。今後は新たなライバルとの競争が激しくなり、事業環境はますます厳しくなることが予想されます。

このように世界の産業と経済は大きな転換点を迎えています。太陽誘電グループが将来においても世界で戦える企業として存在感を発揮できるよう、若いエネルギーを持った皆さんにこそ力を尽くしていただきたいと思います。過去のしがらみにとらわれずに新しい考え方ができる皆さんですから、自分が会社を引っ張っていくのだという気概を持って仕事に取り組むことができるでしょう。皆さんに期待するのは、新鮮な感性、豊かな発想力、柔軟な考え方、そして若い行動力です。与えられた仕事の中で、それらを十分に生かしてください。また、「私はあの時こう思っていたのに」ということがないよう、思ったことはそのときに発言してください。分からないことをそのままにしないことも重要です。

リスクを恐れずに積極的に挑戦し、ひたむきに最後まであきらめない姿勢を持ち続けてください。そうすることによって、新しい展望を切り開くことができるのです。何よりも必要なのは、「実行」する勇気です。

皆さんの活躍を期待しています。